

MGR JACQUES HABERT

ÉVÊQUE DE BAYEUX ET LISIEUX

INFORMATION DE MONSEIGNEUR JACQUES HABERT

À partir du 3 novembre 2022, le père Laurent Lair n'est plus Vicaire général. Il reconnait avoir commis des faits contraires à ses engagements ecclésiastiques.

Je lui ai demandé de ne plus exercer de ministère et de se retirer du diocèse durant le temps d'une procédure canonique.

Le père Laurent Lair comprend le bien-fondé de cette démarche.

Je vous invite à prier pour lui.

Dans les prochaines semaines, en attendant la nomination d'un Vicaire général, le Conseil épiscopal sera renforcé par la participation de plusieurs prêtres.

Bayeux, le 2 novembre 2022

